
PAG. 4 / economics e l a v o r o l 'Uni ta / martedi 3 marzo 1970 

Vasta eco alia V conferenza del PCI 

Parlano gli operai 
Decisi a riprendere 
subito la battaglia 

La V conferenza degli operai eomunistl, svol 
fast al Pa la lido dl Milano, present! 6 mila de 
legati e 4 mila Invitall, si e conciusa con un 
bllanclo nettamente poslllvo L'asslse ha dimo 
strato, Infattl, I'alto grado di combattivlla e dl 
consapevolezza del lavoralorl e del comunlst! 
In particolare, nonche lo ilancio e la carica 
the a film a no tutta la classe operate llallana 
decisa a riprendere subito J'altacco per la 
appllcazlone del contraili e per le grand! rl-

forme Det resto, la stessa slampa avversarla, 
questa volla, ha dovuto abbandonare I soliti 
luoghl comuni del presunto a distacco » del PCI 
dalle masse 

Gil Interventl del lavoralorl, per altro, 
hanno gia messo In evidenza la forza del mo 
vlmento e saprattutto del nostro partito Le 
Interviste raccolte alia Conferenza che pubbll 
chlamo stamane costltulscono la conferma dl 
questa profonda verita 

Ho capito Vim-
poYtanza di es
sere comunista 

Luciano Caroti 
26 anni - PIAGGIO di Pi
sa - Iscntto cfal 70 

* Sono sempre s tato uno di 
sinistra, ma ho raggiunto una 
vera m a t u n t a pohtica solo 
quest inverno durante le lotte 
Nel corso degli sciopen par 
lando con i compagnl di la
voro davant i ai cancelli o nel 
le riumoni s tndacab, o negh 
incontri con gh studenti ho 
capito due cose fondamentali 
che 1 organizzazione sindacale 
anche se andava bene non n -
s o h e v a tutte le mie " doman-
de " e che combat tere in fab 
b n c a non era sufficients Mi 
sono i scn t to e ho conunciato 
subito a lavorare t r a 1 a l t ro 
dopo una mia dichiarazione sul 
giornaletto sindacale ho n e e 
vuto una lettera anonima ple
na di minacce Di questo mio 
p n m o grande incontro con il 
parti to ho poco da dire sono 
impressions to, veramente un 
pressionato da questa forza 
Vuol sapere un part icolare? 
Stamane, appena a m v a t o so 
no andato a comprare un tac-
cumo e una penna, poi mi so 
no un po vergognato quando 
entrando alia conferenza ml 
hanno oonsegnato tutto il ma 
t e n a i e con ca r t a e penna » 

Uimpegno nel 
sindacato non 
pub bastare 

Vincenzo Magna 
21 anni - ENEL di Paler
mo - Iscntto nel 70 

« E la pr ima volta che pren 
do pa r t e ad una manifesta 
zione del PCI e ne ho npor-
ta to una impressions po&ita-
visslma Mi ha colpito la mas 
Kccia partecipazione di com 
pagnl la possibility che c e 
di uno scambio costruthvo di 
idee lo , ad esempio ho ap-
proflttato di questa conleren 
za per par la re con i compagnl 

€ Ml sono iscnt to al PCI 
quest anno perche quando ho 
conunciato a lavorare mi sono 
reso conto che solo il PCI d: 
fende la classe opcraia fino 
ra ho lavorato solo nel sinda 
cato ma per il futuro inten 
do impegnarmi anche nel la 
voro politico che secondo me 
deve esacre innanzitutto di o 
r ientamento di costruzione dl 
una coscienza pohtica e sinda 
cale Penso infatti che oggi 
non sia possibile essere impe 
gnaU nel sindacato senza senti 
re la necessity anche di un 
Jmpegno e di una scelta poll 
toca> 

Una lotta deci-
siva per le ri-
forme 

Eleonora Trevisano 
21 anni d1 Vigevano 
Iscntta al PCI dal 1965 

« P e n s o che la conferenza 
cui sto prendendo parte sia 
di e s t r e n o interesse innanzi 
tutto perche lia sottoli neato 
k necessita che il part i to svi 
luppi una decisiva ba t tagha 
per le n fo rme Credo che og 
gi ci si debba bat tere per la 
casa , pe r i t rasport i , m a in 
nanzitutto pe r mngkorare la 
condizione operaia in fabbn 
c a che peggiora sempre di 
piu Alia Ohinash dove lavoro 
ass ieme ad altre 150 donne, 
s iamo ancora tutte di V ca te 
g o n a Da venb giorm siamo 
in sciopero perche oltre al ia 
Commisslone interna (che gia 
abbiamo) vogliamo in fabbn 
ca 1 assemblea i delegati di 
repar to , la cellula di partito 
Ormai anche tra di no! che 
siamo una maestranza a sot 
tosa lano , e matura ta la co-
scienza che e necessano m 
fabbnea d i s p o n e di s t rumen 
ti nuovi, unitari, per respin 
gere lo sfruttamento padro 
nale * 

Lavoro coordi
nate fra le fab-
briche 

Alfonso Sangiovanni 
27 anni - ALFA ROMEO 
di Milano - Iscntto dal '61 

« l o credo che questa quinta 
conferenza, forte delle lotte 
ded autunno sindacale debba 
nspondere ad una precisa esi 
genza quella di sviluppare 
sempre piu e con sempre 
magg or vigore un lavoro da 
coordinamento t ra i comuni 
sti di una fabbnea e fra quel 
li di diverse fabbriche E la 
mid espenenza all Alia Romeo 
rhe mi fa dire questo da noi 
e capita to troppo spesso che 
la presenza anche individua 
le del parti to in un certo re 
par te non trovava la stessa 
articolazione, la stessa forza, 
lo stesso impegno in un altro 
repar to Questa spmta ad una 
reLe di coilegamenti dovra sfo-
i l a r e in un azione pohtica che 
abbia sempie e costantemen 
te una us ione d insieme d al 
tronde questa stessa sp nta 
nasce d J una magg ore cs gen 
za di unjU e compattezza che 
le lotte dell lu tunno h i n n o 
segnato Non e un caso 10 
credo che la stessa formazio 
tie delle delegazioni presenti 
a questa c o n f m n z a cia ca 
r a t t e i u / i t a d j nuovc pre=cn 
ze le piu s v a n a t e s 

Nel '65 il PCI 
non e'era, ades-
so siamo 200 

Renzo Donazzon 
24 anni - ZOPPAS di Po-
mighano - Iscntto dal '62 

«NeI 1965 alia Zoppas il 
partito non esisteva ora ab 
biamo circa 200 iscritli (30 i 
reciutata) e si t rat ta di mih 
f-anti ap i ra i che sono i d i n 
genti delle sezioni territorial] 
Questo nostro grande succes 
so io credo sia legato ai nuo
vi rapporti che il part i to ha 
saputo c rea re al nuovo ruo 
lo che il part i to ha saputo 
darsi nella f abbnea , ai nuo 
vi e piu estesi strumentn che 
ha saputo sviluppare E pro-
p n o adesso che le lotte con 
t ra t tuah si sono concluse la 
funzione del parti to acquista 
fino in fondo nella f abbnea 
una sua ncchezza c e il biso-
gno infatti, impellente senti 
to da tutta i lavoraton di por 
ta re avanti la ba t tagha pe r 
una nuova societT Ma questo 
signiflca anche portare avan 
b una ba t tagha pe r le condi 
zioni dell ambiente di lavoro 
che sa ra un tema pobtico 
una volta collegata al piii va 
sto tema del servizio samta 
n o Anche se mi considero 
un vecchio tmlitante questa e 
la mia p n m a espenenza di un 
incontro nazionales 

Dobbiamoporci 
alia testa delta 
classe operaia 

Sanlino Lissana 
Sacis di Mortara - Iscntto 
al PCI dal '4b 

« La conFerenza operaia di 
mostra per la sua nusci ta , 
per I temi posti al centro del 
la discussione che il PCI re 
sta il part i to che e alia testa 
della classe operaia che si 
batte per l suoi diritU Ne 
abbiamo t ra 1 altro una pro-
va ancora in questi giorm 
nella lotta che staamo condu 
cendo alia Sacic una fabbn 
ca di legno con 480 dipenden 
ti di p ropne ta del presiden 
te nazionale dell Assolegno 
Siamo in sciopero articolato 
da 5 sett imane per ottenere 
il superminimo la indennita 
di mensa la quattordicesima 
mcnsibta Abbiamo tnnalzato 
nella piazza di Mortara una 
tenda per sollecitare ia soli 
dane ta della intera cittadi 
nanza Vi sono slate manife 
stazioni di protcsta cm han 
no partecipato I i wora ton an 
che delle al tre i i b b n c h e di 
legno F sempre in p n m a fila 
ci snuo b U gh u t r u comu 
msU » 

Delegazioni da ogni parte d' Italia domani a Roma 

Braccianti: la Camera approvi 
subito la Gegge sul collocamento 

Offensiva degli agrari e delle desire per vanificare la conquista dei lavorarori 

LA PROTESTA DELLA LUCANIA 
Montescaglioso, un centro della Basilicata in lotta, nel giornl 
scorsl, per una nuova polWca, per le riforme, per la fine del 
I'emlgrazlone Tutto II paese e sceso In piazza student), con 
tadlm, a diplomati e laureatl disoccupatl », che In provincia di 
Matera hanno una loro associations sindacale La foto mostra 
un aspetto di uno dei tantl cortei 

Dichiarazioni di Scalia 

La CISL: presto 
la vertenza 
sulla salute 

Basta con le mulue e con la politica delle toppe -1 lavora-
tori chiedono I'affuazione immediala del servizio sanitario 
Annunciati massicci scloperi degli statali per I'ENPAS 

i II potere politico ci ha cam 
pato benissimo con le mutue 
ha alimentato il clientehsmo 
giocandosi a testa e croce le 
poltrone delle pre^idenze del 
consign di amministrazione de 
gh enti ma le Confederazioni 
sindacah dei lavoraton non so
no piu disposte ne a consensi ne 
a compile ta Abbiamo dec so di 
affrontare con ferma \o!onta 
pohtica il problema della sa 
lute basta con le toppe ci viio 
le la nforma » Con questa di 
chiara7iono il segretano gene 
rale aggiunto della CISL Sea 
lia e intenenuto alia « t a \ o a 
rotonda» che s e svolta ien 
per iniziatwa delh CISL su 
« L Enpas nel quadro de! Str 
vizio sanitario nazionale » 

Scalia mpondendo alle o 
bieziom ed agli interrogativi a 
vanzati da alcuni aiti buro 
crati dell ente mutuahstico dei 
dipendenti statali circa tutta una 
sene di aspetti tecmci della 
nforma sanitaria ha nbattutto 
che si tratta nnanz tutto di un 
problema politico I sindacati 
— ha detto — debbono guarda 
re con attenzione all interesse 
dei lavoraton 

Dopo aver affermato che !e 
Confederayiom - CISL CGIL 
UTL — stanno preparando un 
documento sulla nforma san 
tana da piesentare al nuoio 
governo — documento che apr 
ra in sostanza una \ertenza con 
il govemo sul problema della 
salute — Scalia ha sottol nea 
to che il punto d senmmante di 
ogm soluztone parziale relati^a 
agli enti mutualistici e all ass 
stenza san tana di ogni propo 
sta di soluzione intermed a sa 
ra il t po di collegamento con 
il Sen i? n sanitario naz onale 
da reilizzare suhito II supera 
mento dell attuale s sterna m 
tual st co e la costr iz one con 
temporanea delle s t i j l t i r e del 
nuo\o sistema debbono anflaic 
di pan passo 

Scilia ha concl iso r ' c i n d o 
che nplle numernsp assemblce 
rh la\nratnr nipttc dnlli CISI 
m tulto il paese per d scutere 
li? ndica7 on eliborate dall P 
secutivo confederate sulle lotte 
f ture per le r rnrme — san 
tiria f scale per la casa — 
il tema delh sit ifi e stato una 
nota costintc e rl gnnrie r l e 
vo I !a\oratnn c hanno det 
to sen?a mc77 term n d non 
poter piu tollerarc q lesto sta 
to di cose d volfre la riTorm^ 

A s ia \olta Cirlo Ghf77i so 
gretar D ronfc U r I!P CISI por 
1 p ibbl en mp £c\ h i inn 11 

t ato per quintn r c i t h I t n 
pa li rl( r one d s n lar t 
statali d prnaramrmre ina so 
r e d semppr mis cc s<. 1 
n m\ i rf r in r r it< i men i 

i en / on nn 1 n or i 
i s stcn/T n h r i 1 
dtnti e ptn n I l i a 

Per la rinascita 

e I'occupazione 

Oggi si ferma 
la provincia 
di Messina 

MESSINA 2 
La cltta dello s t re t to seen 

de domani in sciopero gene 
rale e la risposta non solo 
dei lavoratori e del loro sin 
dacati m a di un vastissimo 
axco di forze politiche, alia 
drammat ica crisi economica 
del Messinese all ondata re
pressive ad un grave tentatl 
vo di controffensiva messo in 
a t to dai padroni per contra 
s ta re — con licenziamenti in 
massa sospensiom dell attivi 
ta lavorativa chiusure tern 
poranee ecc — 1 applicazio-
ne dei nuovi contrat t i 

Lo sciopero tu lminera nel 
la ta rda mat t ina ta in un ra-
duno in piazza Antonello nel 
corso del quale par leranno di 
rlgenti della CGIL deila CISL 
e deUTJIL 

Un manifesto di solidarieta 
con i iavoratori e s ta to difiu 
so u m t a n a m e n t e da PCI, 
PSIUP, P S I , ACLI movunen 
to studentesco e per la DC 
dal vice segretario provincia
te dallo assessore comuna-
le Gigante, dal consigliere 
provinciale Foti da altre per 
sonahta 

Nel quadro delle miziative 
dello sciopero un episodio 
molto grave — che da la mi 
sura uei cluna fomentato in 
citta dai padroni — ha avu 
to per teatro la Gaazetta del 
sud dl p ropne ta dell mdu 
striale ex monarchico Bonino 
e ora anche del petroliere 
Monti e del cementiere Pesen 
ti In segno dl « protesta per 
la decisione del tipografi di 
partecipare anch essl alio 
sciopero » (e qumdl dl non tar 
use r li giornale) e fed? 
inu. ieti della volonta pa 
dronale l giornalisti della 
Gazztl ta hanno effettuato teri 
sera uno «sc iope ro» che ha 
tut to il sapore di una serra-
ta per conto t e r n 

L incredibile ge^to di questi 
portavoce del padroni ha pre-
vocalo le immediate reazionl 
del Movimento dei giumalistl 
democraticl sic Uinl e della 
Assoc azione regionale della 
btampa cho h i inviato la sua 
ades one alio sc opero 

Domani delegazioni di b rae 
c anti provementi da ogni 
p i r t e d Italia saranno a Ro 
ma per chiedere che il decre 
to govemativo sul collocamen 
to at tualmente in di^cussio 
n in sede referente alia com 
missione Lavoro della Came 
ra venga subito approvato 
dalla commissione stessa e 
quindi passato in aula per 
essere convertito m legge Se 
infatti la commissione por 
tera a te rmme i p ropn lavo 
n ent ro domani la Came 
ra che com e notn si r iu 
msce giovedi per convertire in 
legge altri decreti governati 
ti potrebbe decidere di au 
toconvocarsi immediatamente 
per prendere in esame anche 
il decreto legge su! colloca 
mento dei braccianti Sara 
questa la precisa nchies ta che 
i braccianti e le organizzazio 
m smdaoali faranno a tutti i 
gruppi pa r l amen tan e alia 
presidenza della Camera 

La decisione dei sindacati — 
le delegazioni saranno unita 
n e — di intensificare la pres 
sione nei confronti della com 
missione e della presidenza 
della Camera e giustiflcata dal 
fatto che non sono per nulla 
scomparsi i pericoh che il de 
creto govemativo sia ulterior 
mente ostacolato nel suo cam 
mino Sono infatti 80 gh 
emendamenti che le destre e 
par te della DC hanno presen 
tato m commissione e che se 
non altro nschiano di n t a r 
d a m e ul tenormente 1 appro-
vazione deflmtna e quindi il 
passaggio alia Camera entro 
i sessanta giorm fissati dal 
la Costituzione e che scado 
no il prossimo 3 aprile 

Gh emendamenti della de 
stra e di parte della DC ten 
dono a svuotare di ogn? con 
tenuto mnovatore la legge e a 
n p o r t a r e il potere di forma 
zione degli elenchi anagrafici 
nelle mani del servizio dei 
contributi unificati dimostra 
tosi nel passato sensibile sol 
tanto alle violazioni e alle 
evasiom padronah Altri emen 
damenti ispirati dalla Conf 
agricoltura tendono a da re a 
questa orgamzzazione lo stes 
so numero di rappresentant i 
dei lavora ton nelle commis 
sloni locali Modiflche della 
legge insomma che se do 
vessero passare vaniflche 
rebbero completamente il 
p rowedtmento 

H par lamento deve insom 
ma dimostrare ai braccianti 
la ca tegona piu povera dei 
lavoratori maggiore sensibi 
lita del governo che ha nnvia 
to il problema per otto a-im 
ed ancora agisce da freno Ne 
si puo aspet tare il nuovo go 
verno per il varo deflnitivo 
della n fo rma Una nforma 
che deve stroncare le gravi 
ingiustizie che la ca t egona 
e costretta a subire e in p n 
mo luogo il vergognoso siste 
ma del « mercato di piazza » 
mediante il quale e possibile 
che gli agrar i assumano sulle 
piazze I lavoratori a propria 
scelta 

II problema piuttosto e quel 
lo di mighorare il decreto leg 
ge govemativo nel senso che 
chiedono l t re sindacati p re 
sidenza delle commission! lo 
cah ai lavoratori anz che al 
collocatore abrogaz one del 
la deroga alle assunziom ren 
dendola possibile soltanto in 
casi di gravi calamita natu 
r a h e di incendi sospensiom 
dei contributi e delie agevo 
lazioni ai padroni che violano 
la legge e i contratti possibi 
lita di controllo dei lavoratori 
nelle aziende Su questi pun 
ti i t re sindacati hanno gia 
presentato degli emendamen 
ti che sono in d scussione al 
la commissione Lavoro della 
Camera 

La lotta dei braccianti dun 
que continua C e da imporre 
m p n m o luogo come diceva 
mo ! approvazione tmmedia 
ta della nforma del colloca 
mento con le modrfiehe richie 
ste dai sindacati e gia com 
piese nel testo del disegno di 
legge elaborate dal ministero 
del lavoro e dai sindacati I 
nuovi strumenti di potere sin 
dacale conquistab dai b rae 
cianti — c e da tenere conto 
anche dei numerosi contratti 
provincial! rinnovati negh ul 
timi mesi dello scorso anno e 
del nnnovn del patto nazio 
nale avvenuto nel dicembre 
del 69 — co~itribuiranno cer 
tamente a dare a l h ca tegona 
una maggiore garanzia di n 
spetto dei propn dint t i nei 
confronti degli agrari 

Rimane tuttav a il proble 
ma dell occupa7 one che e 
strettaroenle legato a quello 
delle t n s f o r m a z n n i nelle cam 
pagne Problemi gia po^Li con 
forza dall^ Federbraccianti in 
una recente lettera al governo 
Nelle pi oss me settimane i sin 
dacati prenderanno m esame 
tutte le forme di lotta neces 
s a n e per imporre al go\erno 
un radicale c a m b n m e n t o di 
ndinzzo nel IT pohtica agra 

n a (importante n questo sen 
so e il documento uni tano re 
s t nolo recent; nun te da CGII 
CISL e UTL) una nuo\a poll 
tica a g r a n a cho vada \ e i s o 
una nforma agraria generate 
con cont i rhn t b n e e ai ti 
protagonist 

Di r cord i re nfine il con 
\ea in che ne cioim ,=c^r',l 
h i t tnuto a Hi na la CGII su 

problemi a g r a r e su quelh 
del collocamento dei braccian 
ti in p i r tmola re al qu i le 
hanno partecipato dingenti 
regionali e provmc ah 

f. m. 

STATALI 
Domani 

incontri per 
il riassetto 

Riprendono domani gli In 
conlrl a n Uvello tecnico », 
tra sindacati e ministro per 
la rlforma burocrallca, per 
prosegufre I'esame del rlas 
sefto del pubblicf dipenden 
tl che, com'e noto, dovra 
entrare In vigore, stando ai 
termini dl una relativa leg 
ge, l| 1° luglla prossimo 
Negll Incontri del pressiml 

giornl si trattera di metlere 
a punto un equilfbrlo tra 
carrtere, categorie e varl 
gradi degli statali II tutto 
In base all'accordo politico 
generale del giugno dello 
scorso anno La rlunione si 
tiene dopo che i Ire sinda 
catl prano stall costrettf a 
protestare di fronte al di 
simpegno del governo sul 
problema facendo presente il 
rlschio di arrlvare al Is lu 
gllo senza essere In grado 
dl far entrare In vigore tl 
provvedlmento 

Oggi dal ministro del lavoro 

Elettrici: 
riprendono 
gli incontri 
Accordo per i lavoratori delle lampade 
Disdetrato il contratto dei chimici EN1 

Riprendono questa malt na presso il mmisteio del lavoro 
le t i a l t a tue per il nnnovo del eontratto degh elettrici Agli 
nconln P R ndera pir te anche la Ft\EI CISL che per6 M 

e r s n d t a d consul tare immedia tamente dopo i lavoraton 
ad essa adtrenti 

LT dec sione della FL\EI-CISL di tornare al tavolo delle 
tiattative segna senz altro una schiar ta nella non facile ver 
tenza che impe„na i novintamila elettrici da alcuni mesi 
Se il tavolo delle trattative I t ie sindacati di categoria <u 
n presen tera nno uni'i rimane diwsa tu t tana 1 az one sin 
dicTle la FL^EItTSL infatti non ha ancora deeiso di 
ider re agli sciopen art colati indetti da HIDAI" CG-IL e 
U1LSP UTL m corso in questi giorni La FL^Et CISL dalla 
sua come si ncordera ave\a pioclamato e attuate nella 
sett mina scnrsT tre giorm d sc opero 

CHIMICI ENl — Le segreter e nazionan della Federchtmiei 
- CISL FTLCE4CGIL UTLCID UTL - hanno ien formal 
mente disdetto il contratto nazionale di lavoro per le aziende 
chuniche a partecipazione statale (ANIC END 

Le tre segreterie hanno deeiso di convocare 'e proprie rap 
presentanze sindacah per tl 6 marzo prossimo al fine di de 
fimre la piattaforma rivendicativa per il nuovo contratto na 
zionale di lavoro sulla base degli onentamenti che tendono 
alia soluzione di alcuni fondamentali problem] tra i quali 
consistenti aumenb salanah classificazioni nduzione del 
lo r ano di lavoro contrattazione aziendaie panla normativa 
ambiente di lavoro e dintti sindacah 

LAMPADE — E stata raggiunta presso 1 Assovane un m 
tesa di massima per il rmnovo del contratto dei lavoratori 
delle lampade valvole transistor I r sultati raqgiunti sia sul 
piano salanale su quello normativo che su quello dei dintti 
e del potere dei lavoratori e del sindacato in fabbnea sono 
nle \ant 

I aumento salanale dl 65 lire I ora uguale per UiUi la 
malutfjzone parametrale e degli scattl biennal la conqm 
sta della contrattazione m sede aziendaie delle classificazioni 
la nduzione dell orarto di lavoro a 40 otv lettimanah su ein 
que giorm il m mmo di (re settimane di fene la panta de! 
trattamento operai con gli impiegati per 11 ifortunio e la 
malattia i! nconoscimento della sezione sindacak quale agen 
te contrattuale m sede aziendaie, 

UALTO LAZIO SI SPOPOLA 

Scioperi generali nel Viterbese 

contro la grave crisi economica 
Dal nostro inviato 

VITERBO TTwrzo 
Crisi economica e spopola 

mento nell AJto Lazio a Ca 
stiglione in Tevenna e nei co 
mum del comprensono dal '51 
ad oggi, si e perso il 31% dei 
residents in un anno ad Ac 
quapendente la popolazione e 
dimmuita dell 8% a Civitella 
del 10°fc mentre per la e n 
si che ha investito la mezza 
d n a , si sono dimezzab] i cen tn 
attorno al lago di Bolsena per 
secoli fiorenti tanto da essere 
def miti 1 a annona » di Roma 
H fenomeno si e talmente ge 
nerahzzato nel Viterbese che 
ora il numero degli ab i tanh e 
inferiore a quello che si regi 
s t rava nel 62 Nel viterbese la 
s t ragrande maggioranza vive 
nelle campagne il 43% e de 
dito all agricoltura L indu 
stnalizzazione e ancora una 
parol a vuota se appena un 
paio di aziende impiegano 
poco piu di un centinaio di 
operai Mentre non sorgono 
nuove aziende muoiono que] 
le esistenti Andiamo agli e 
sempi a Cn l tacastel lana 
1 Eurostovil e stata occupata 
dai lavoraton anche a Gal 
lese la Gasperim ( fabbnea 
per ma tena l e ferroviano) e 
stata presidiata dagli operai 
d a troppo ormai senza sala 
n o da un anno 1 oleificio 
E t r u n a con cento dipenden 
ti ha sospeso 1 attivita la 
COR^L ha gettato sul las tn 
co 250 famighe chiudendo 

con 25 miliom di s a l a n non 
pagati a Bagnoregio 1ETI , 
sorta due anni fa e gia in 
difficolta hanno moltre ser 
ra to I battenti l O M ^ M F la 
Ceramica Viterbese e 1 elen 
co del cimitero di fabbriche 
potrebbe continuare 

Di fronte al costante de 
pauperamento al permanere 
del sottosviluppo di una pro 
vincia con uno dei r^dditi piii 
misen d Italia la popolazio 
ne non e n ma sta passiva E 
sorto un comitato un i tano in 
tersindacale cm adenscono 
CGIL CISL UIL Alleanza 
dei contadmi Umone e As 
sociazione art igiam la Cold) 
retti le ACLI 1 associazione 
dei commercianti e 1 umone 
degli ambulanti Sono stati 
indetti convegm di studio as 
semblee manifestaziom e 
s ta ta va ra t a una comune piat 
taforma rivendicativa si e 
a r n v a t i anche a quat t ro scio 
p e n generali Durante uno 
di questi — quello del 26 giu 
gno 69 — per due ore da 
mighaia di manifestanti fu 
interrotto il traffico sulla Cas 
sia soltanto ora — e non 
sembra a caso — quuidici ma 
nifestanti fra cui il presiden 
te dell associazione commer 
cianti che e democnst iano 
sono stati denunciati alia m a 
gis t ra tura 

P r o p n o per fare il punto 
della situazione e t rovare del 
le soluziom si sono incontrati 
nella sala consihare dello sto 
n c o Palazzo dei P r ion nel 
capoluogo I1 comitato inter 

II 5 e 6 marzo Convegno a Roma 

CGIL e INCA 
sulle pensioni 

Si terra a Roma nei giorm 5 6 marzo nel salone delle 
Conferenze dell albergo « Massimo d Azegho » un convegno in 
detto dalla Segretena della CGIL e dall INCA sul tema « Lsa 
me deUa attuaz one della nuova kgge sulle pensioni deli INPS» 
Gh obiettivi del Convegno si possono cosi riassumere esigenza 
che sia attuato il nuovo sistema pensionistico conquistato con le 
lotte unitarie d^u lavoraton mediante la puntuale e integrale 
attuazione delle numerose deleghe contenute nella legge n 153 
dell anno scorso un nuovo risolutivo impegno dei lavoraton 
contio le evason contnbutive perpetrate dai padroni I esame 
delle poss bil ta d soluzione di alcuni problemi di interesse 
generale emersi nella prima lase di applicant one della legge 

J prow ed ment delegati che U Gov crno dev e emanare con 
cernuno probltnu impoittintis inn come per escmp o il nor 
d il mento degh organi di gcstione dell INPb con h costituzione 
dei Com tat proi inciah e la ist tuz one del Fondo pensioni 
del lavoraion d pendent ammmistrato con ia magg oranza dei 
rappresentanti delle organizzazioni sindacah dei lavoratori ai 
quab tra 1 altro andia affidato il potere di decidere i ncoisi 
dei lavorator per 1 ottenunento df He presta7iom pension stiche 
II termine per I emanazione di tab provvediment scade fra 
due mesi 

II fenomeno delle evasion! contnbutive total! e parziali pie 
senla una cresennte gravnta che puo trovare ultenon incentivi 
nello stpsso meccan smo introdotto dalla nuova legge sulle pen 
siom in mancanza di adeguati rimed Di qui la volonta della 
CCiIL e dell l\C\ d impegnarsi a tutti i hie Lit med ante 
adeguate iniziative nella difcsa del sal irio d fferilo del d ritto 
di OLin lavoratore alia g usta pensione e nsieme delle pro 
speti e di sv luppo del b stpma pens onist co 

Altre quest on s le quah il Convegno incentrera la propria 
atten? nne rip lardaro tia 1 altro la scala mobilt. delle pen 
s on h contr bu/ one figurat \ a i hmiti trans toi amente posti 
alia ponsonab IIIT della rotnouzionc Id nqu Lida/ one delta 
v me d imal dita n rappo to dlh retnh \? one qunndo il 

pens main lia cont n lato a l a u r a i e alle iipenritnze d terzi 
I e reli? oni introd itt ve i crranno sv olte dal Segretano Con 

fedt.rale M u n \er?elh e dal Presiden c dell INC\ Doro l n i 
c sconi nelh rrntt nata d g o v c h mar/o Le conclusioni del 
d batt to *;-irdn o t atle -h mrzi ^iioino del f nn r /o dal begic 
tario Confi ierdle \ ttor o t oa 

sindacale e i p a r l a m e n t a n del 
Lazio La Bella e Maderchi 
(PCI) , il sot tosegretano Ioi 
zelh e Ciccardini ( D C J 
Ventunni (PSI) Tomassim 
(PSIUP) e Sargentini 'PSU) 
I pa r l amen tan sono stat i in 
vitati a batters) per un pia 
no di sviluppo dell Alto La 
zio che t r a I altro pi evede 
1 impianto di u n i n d u s t n a a 
partecipazione s tatale per 
prefabbncat i utilizzando la 
mater ia p u m a fornita dal la 
industna sideiurgica di Ter 
m e dal cemer.tdlcio di Ci 
vitavecchia &a lmmette ie nel 
mercato edilizio della capita 
le, realizzazione di un indu 
stria s ta tale (settore aeronau 
tico spaziale elettronica nu 
cleare) m modo da favorne 
una razionale distnbuzione 
degh insiedamenti e la colla 
terale diffusione di cen tn di 
n c e r c a scientiflca e umversi 
t a n a iniziative dell Ente bvi 
luppo Agncolo per la specia 
hzzazione delle colture per 
la raccolta e ia ' rasformazio 
ne industnale dei piodotti 
1 ammodernampnto dei servi 
zi delia k o m a N o i d 1 asse 
at t iezzato Civitavecchia Viter 
bo Term Rieti raddoppio del 
la Cassia e 1 impiego dei tre 
mihardi stanziati per la via 
bilita interna definizione del 
P R del capoluogo 

Al term ne della nunione e 
stata lanciata 1 idea di da r 
vita a un comitato pe ima 
nente t ra I pa r l amen tan 

A tale proposito il compa 
gno La Bella ci ha dichiara 
to «Siamo favoievoli alia 
costituzione di un «comita to 
permanente d mtesa » fra I 
p a r l a m e n t a n del Lazio pro 
posto dall Intersindacale per 
prendere ie opportune intzia 
tive unitarie a t te a superare 
la depresaione ed ass icurare 
lo sviluppo econonnco del 
1 Alto Lazio Ma sia ben chia 
ro il comitato deve servire 
a nmuovere il governo dalla 
sua posizione ncgativa ed ob 
bligarlo a mantene ie 1 impe 
gno di convocaie una confe 
renza regionale e — in quel 
la sede — pffrontare l pro 
blemi della depressions v i 
terbese nel quadio di una 
pohtica di r i equhbno pro 
grammatico ded cconomia del 
Lazio a ncons iderare il 
« p a c c h e t t o » delle proposte 
unitarie per insenr le nei pro 
grammi esecutivi e nei flnan 
ziamenti delle aziende a pa r 
tecipazione statale e dei mi 
nis ten In al t ie parole il co 
mitato non deve s e r v n e n6 
di coper tuia ai lesponsabih 
della situazione no a semi 
m r e i illu^iont t h e sia sufli 
ciente il comitato dei par la 
mentari per n s o h e t e it pro 
biema e m a g a n addebi tare 
a questo I u l tcnore a g g i j n a 
mento d e l h situazione He 
stiamo convinti che lo svi 
luppo d-Jla lotta d t l k mas> 
se nel segno dell unit I l ag 
g i u n n sia lo s i i unun to put 
efficace p t r o t l n u i e qu* Ha 
I adicale svolta p( lilici nt 
c e s s a n a a s o t t i u r e il \ itei 
bese e il I izm al p r n c ^ s i 
di disgiegizianc T n u piu di 
venti anni di egnnioma <U 1 
gruppo andru i th ino 1 hanno 
ndot to » 
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